

Guatemala, sábado 8 de agosto de 2015

Países se unen en la música

PIANISTA JAPONESA OFRECE RECITAL.

POR EDWIN CASTRO

La pianista japonesa Kumi Miyagawa presentó un recital de piano, el pasado martes, en el Centro Cultural Mexicano Luis Cardoza y Aragón, de la embajada de México en Guatemala.

Eiichi Kawahara, embajador del Japón en Guatemala, dijo que el concierto es parte de las celebraciones del 80 aniversario de relaciones diplomáticas entre Japón y Guatemala.

Miyagawa interpretó, entre otras obras, los preludios Opus 1, 2, 4, y 8 del músico y compositor guatemalteco Jorge Sarmientos, y las piezas japonesas *Lamento*, de Rentaro Taki; *Poema de noche*, de Kosaku Yamada, primer compositor internacional del Japón y *Tanabata* y *Bonodori*, piezas de una festividad tradicional nipona de verano.

LA PIANISTA japonesa Kumi Miyagawa, interpretó tres preludios del músico y compositor guatemalteco Jorge Sarmientos.



Foto Prensa Libre: EDWIN CASTRO



EIICHI KAWAHARA, embajador del Japón en Guatemala; Matilde de Sarmientos y Shinco Kawahara.

Foto Prensa Libre: EDWIN CASTRO



FERNANDO GONZÁLEZ Davison, Luis Díaz, Celeste Aída de González y Edgardo Cáceres.

Foto Prensa Libre: EDWIN CASTRO